



Das Buch des Lebens hat sich für

**Johanna Giesemann**

am 3.7.2010 geschlossen.

Das Team der Katholischen öffentlichen Bücherei Mariä Heimsuchung hat eine absolut zuverlässige, hilfsbereite und treue Mitarbeiterin verloren, die immer für andere engagiert war.

Ihre Art auf Menschen zuzugehen, sie anzusprechen, Verbindungen zu knüpfen und zu integrieren, wird uns immer ein Vorbild bleiben. Uns fehlen die Worte, um zu beschreiben, wie sehr wir Johanna Giesemann geschätzt haben.

Sie hinterlässt sowohl im Team der Bücherei als auch bei den Lesern eine Lücke, die sich nur schwer schließen lässt.

Wir vermissen sie sehr und behalten sie in bester Erinnerung. Unser Mitgefühl gilt Ihrer Familie.

Im Namen des Büchereiteams

Carmen von Baeckmann; Petra Scheffel